



## Rosario Piedra acusa de “usurpadores y represores” a oposición en el Congreso; “le queda grande el recuerdo de su madre”, responde Germán Martínez



Visiblemente molesta por las comparaciones de legisladores de la oposición a su labor como presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) frente a la lucha que emprendió como activista Rosario Ibarra de Piedra, su madre, Rosario Piedra Ibarra, exigió ya no “utilizar”

su nombre.

“Ha de estar en la tumba retorciéndose de coraje de ver cómo usurpadores de las demandas de todo el pueblo de México, de libertad, justicia, en contra de la desigualdad, ahora se convierten en adalides de la libertad de expresión, de los migrantes, de la libertad de los ombudsperson de la Comisión Nacional de Derechos Humanos que fueron represores”, subrayó en su mensaje final en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

El senador Martínez dijo que a su generación “la marcó esta fotografía. De su madre, plural, de Clouthier, de Manuel Clouthier, no de Tatiana Clouthier ni de Manuel Clouthier hijo, y de Cuauhtémoc Cárdenas, que nadie le puede regatear a este michoacano su compromiso con la democracia”.